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VALLENAR, AGO. /95n 

DE: PRESIDENTE CONSEJO DE DESARROLLO COMUNAL VALLENAR 

A : S.E. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
DON PATRICIO ALWIN AZOCAR 

En Sesión Ordinaria del Consejo 
de Desarrollo Comunal de Vallenar, llevada a efecto el día 
07 de agosto del presente año se analizó Oficio de la Corpo 
ración para la regionalización de Chile mediante la cual 
plantean la construcción de la Linea 5 del Metro de Santia-
go. 

Teniendo presente la situación 
actual en que se encuentra sumida nuestra Comuna, respetuo 
samente solicitamos a S.E. tenerla en cuenta al momento de 
decidir la realización de esta Obra.- 

DISTRIBUCION: 

- S.E. Presidente de la República 
- Sr. Presidente CoRCHILE 
- Secretario de Actas 
- Secretaria Ejecutiva.- 
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Santiago, 23 de agosto de 1991 

SeKor 

Manuel Abraham Noman Elías 

Alcalde de la Comuna de Vallenar 

Tercera Región  

Estimado Sr. Alcalde: 

Por encargo de S.E. el Presidente de la 

República, don Patricio Aylwin Az6car, y en respuesta a su Oficio 

No. 0138 de 16 de agosto último, en el que manifiesta su rechazo a la 

construcción de la Línea 5 del Metro de Santiago, sefialo a Ud. que 

no es posible hacer una evaluación de la política de inversión en 

infraestructura realizada por los distintos Ministerios en base a un 

sólo proyecto sino que se hace necesario tener una visión global de 

ella. 

Al respecto, debo informar a Ud. que de la 

inversión en infraestructura que realizará este Gobierno, más del 757. 

de ella está destinada a proyectos regionales y sólo un porcentaje 

inferior al 25% se invertirá en Santiago, pese a que en esta ciudad 

habita el 407. de la población nacional. 

De lo anterior se desprende claramente que 

la decisión del Gobierno no es otra que la de impulsar el desarrollo 

de las regiones y que dicha acción debe ser evaluada, tomando en 

consideración su política general y no la realización de un proyecto 

especifico. 

Saluda atentamente a usted. 

CARLOS BASCURAN EDWARDS 

Jefe de Gabinete Presidencial 

/Ví;  
Marcelo Trivelli O. 

Asesor Presidencial 
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